

Maroc: la séquence 3 du projet d'aménagement de la vallée du Bouregreg reçoit le label UpM

Mercredi 24 Juin 2015

L'Agence pour l'aménagement de la vallée du Bouregreg a annoncé mercredi avoir reçu le label UpM pour la séquence 3 de son projet, qui s'étend sur une superficie de 2.280 ha entre les deux villes de Rabat et Salé, à l'issue d'un processus de labellisation engagé auprès de l'Union pour la méditerranée (UpM).

Ce label UpM témoigne du potentiel du projet et sa contribution au développement urbain et socio-économique dans la zone euro-méditerranéenne, précise l'Agence dans un communiqué.

Le projet séquence 3 vise à améliorer les liens entre les deux parties de la deuxième plus grande agglomération au Maroc, à développer de nouveaux quartiers, des activités économiques et équipements publics, ainsi qu'à réserver et mettre en valeur le site, dont 85 pc des terrains seront préservés avec le maintien de l'agriculture maraîchère.

Par sa situation entre Rabat et Salé, cette partie du méga-projet de l'aménagement de la vallée de Bouregreg permettra de répondre à un important défi d'urbanisation pour cette agglomération et offre un emplacement idéal pour un développement intégré moderne et adapté aux besoins des deux villes et des riverains.

L'Agence note que ce projet pourrait être "un exemple reproductible à d'autres agglomérations du pourtour méditerranéen", de par son importance nationale (première grande opération d'Etat en Méditerranée) et l'intérêt du montage institutionnel afférant et sa dimension environnemental et économique et sa visé de mixité sociale.

Le projet séquence 3 a fait partie de l'"Urban Projects finance initiative" (UPFI), qui est un processus exemplaire, car coopératif, d'identification et de préparation de projets potentiellement labellisables, et de ce point de vue soutenables par les grandes institutions financières, souligne la même source, ajoutant que l'UpM a fait le choix de parrainer cette initiative portée par les bailleurs car répondant à la nécessité de promouvoir des projets urbains innovants, durables et exemplaires en Méditerranée.

Le projet séquence 3 répond parfaitement aux attentes et aux objectifs de l'UpM en termes de développement urbain, économique et social, vu que c'est un programme urbain prônant la mixité des populations et des concept-produits.

Il permettra à terme la création de quartiers représentant une population nouvelle de l'ordre de 60.000 à 80.000 personnes, une couture urbaine nouvelle entre Rabat et Salé, des liaisons et circulations plus fluides entre les deux villes et des équipements phares au bénéfice de toute l'agglomération.

Mercredi 24 Juin 2015 - 17:39

Atlasinfo